

La Feuille



du Hérisson

Bridge-Club

Méré-Montfort

Courtoisie - Convivialité.

Janvier 2019

N° Spécial

Depuis l'automne 2014, de nombreux amis artistes ont bien voulu éclairer nos murs en y exposant leurs œuvres.

Lucien Zilberstein, membre du Hérisson, après une première exposition début 2015, revient nous montrer quelques-unes de ses toiles accrochées depuis le 14 décembre dernier.

Cette fois ci, ceux d'entre vous qui souhaitent acquérir l'une de ces très belles huiles sur toile, pourront le faire via l'association humanitaire « Planète Cœur » dont l'objet permet à l'acheteur d'une œuvre d'art de recevoir un reçu fiscal de réduction d'impôt de 66 % du montant rétrocedé à l'association.

C'est ainsi que sur le prix d'un tableau vendu 500€, Lucien en rétrocede la moitié, soit 250€, à l'association Planète Cœur qui délivre à l'acheteur un reçu valant déduction fiscale de 66% des 250€ soit : 165€. A soustraire de l'impôt sur le revenu.

Un geste charitable partagé qui permet l'acquisition d'un superbe tableau à moindre coût.

Merci Lucien !





Association Planète Cœur :
<https://sites.google.com/site/planetecoeur/>